



Los disturbios de Año Nuevo estremecen Europa

- Mihailo S. Zekic
- [4/1/2023](#)

Puede que la gente asocie el día de Año Nuevo con fuegos artificiales y alcohol. En Europa, este día tiene asociada otra "tradición": los disturbios. Con frecuencia, la víspera de Año Nuevo en Europa se convierte en el escenario de enfrentamientos entre alborotadores —a menudo procedentes de comunidades de inmigrantes musulmanes— y la policía. Aquí hay algunas estadísticas de este año:

- El Ministerio del Interior francés declaró que la celebración de este año fue "serena" después de que "sólo" prendieran fuego a 690 coches durante la noche. Durante la última celebración de Año Nuevo sin restricciones de covid -19, la cifra fue de 1.316. Según Intelligence Fusion, una empresa de seguridad, "más de 150 vehículos [en el área metropolitana de París] fueron incendiados sólo en [las zonas] de Yvelines y Saint Denis". Saint Denis es una "zona cero" habitual de los disturbios de inmigrantes.
- En Estocolmo estalló un tiroteo. Tres personas resultaron heridas de bala y una falleció como consecuencia de las heridas. El distrito de la ciudad donde se produjo el ataque, Vällingby, tiene una población nacida en el extranjero de más del 40% y está clasificado por la policía sueca como zona "vulnerable" a la delincuencia. En la región de Skåne, los alborotadores apuntaron fuegos artificiales contra apartamentos y coches.
- Alemania vivió lo que el *Local* calificó de "caos" en la víspera de Año Nuevo. En Berlín, los bomberos de la ciudad tuvieron que realizar más de 1.700 operaciones entre las 7 de la noche del 31 de diciembre y las 6 de la mañana del 1 de enero. Según el *Local*: "Los bomberos tuvieron que hacer frente a peleas, disparos de armas de fuego blancas y petardos y cohetes lanzados contra peatones, edificios y funcionarios". Las autoridades del estado de Sajonia se enfrentaron a lo que ellos denominaron "un fuerte aumento de los incidentes violentos típicos de Año Nuevo". Estos se concentraron en torno a la ciudad de Leipzig. En Fráncfort, un eritreo empujó a un niño delante de un tren en movimiento.
- El distrito bruselense de Molenbeek (un barrio calificado por el *Washington Post* como "el barrio belga vinculado indeleblemente al yihadismo") vio cómo se incendiaban al menos siete coches. Mientras tanto, los manifestantes atacaron a la policía y a los trabajadores de emergencias con fuegos artificiales.

Europa tuvo que lidiar recientemente con disturbios durante la Copa Mundial de la FIFA. La Copa Mundial suele ser un momento de celebración para los europeos. Pero las victorias de Marruecos en el torneo incitaron a las comunidades de inmigrantes de Oriente Medio en lugares como París y Bruselas a incendiar las calles.

Europa lleva celebrando la víspera de Año Nuevo mucho más tiempo que la Copa Mundial de Fútbol. Un gran problema de las ciudades europeas es la asimilación de los inmigrantes de Oriente Medio. En lugar de unir, acontecimientos como la víspera de Año Nuevo demuestran lo hostiles que se están volviendo los dos grupos entre sí.

Sin embargo, esta tendencia es más grave de lo que la mayoría cree. Las relaciones entre musulmanes y europeos están destinadas a llegar a un punto de quiebre.

Para conocer más: Lea [El rey del sur](#).